

Hoy, en *La Hora de la 1* de TVE

Cuca Gamarra: “La ruptura y el mantenimiento del orden constitucional no pueden formar parte de la misma ecuación”

- La secretaria general del PP y portavoz del GPP en el Congreso tiende la mano al PSOE para una reforma de los delitos de sedición y rebelión, incrementando las penas, y para tipificar el delito de referéndum ilegal, como Sánchez se comprometió en campaña electoral. “Quedan suspendidas las negociaciones salvo que el PSOE reconsidere la reforma del Código Penal”, afirma
- “Todos aquellos que tienen cuentas pendientes por querer romper el orden constitucional deben rendir cuentas ante la Justicia española en el marco de la legislación vigente y no con una modificación del Código que suponga un indulto previo”, sostiene
- **“Una reforma del Código Penal en los delitos que afectan a la defensa del marco constitucional tiene que ir en la misma dirección que su fortalecimiento, no en el debilitamiento del mismo”, incide**
- Denuncia que el Gobierno pretenda, por un lado, negociar con el PP la reforma del Poder Judicial y, por otro, confirme que tiene encima de la mesa una reforma del Código Penal para reducir las penas, con aplicación directa a todos aquellos que no han rendido cuentas ante la Justicia por haber intentado destrozarse el orden constitucional
- Remarca que el PP suspende las negociaciones para la renovación del CGPJ tras confirmar la ministra de Hacienda y número dos del PSOE que van a llevar a cabo una reforma del Código Penal para modificar el delito de sedición, para contentar a Esquerra y los independentistas, una información que luego es ratificada por el propio presidente del Ejecutivo y trasladada a Feijóo
- “Había un compromiso que se nos estaba trasladando, no solo en el marco de la negociación sino también por parte de la propia ministra portavoz en la rueda de prensa del Consejo de Ministros del martes, donde dijo que no contemplaban esa

reforma porque no había una mayoría suficiente en el arco parlamentario para llevarla a cabo”, destaca

- **Alerta sobre la “preocupante” situación de la economía que requiere de unas políticas económicas muy diferentes a las que está llevando a cabo el Ejecutivo de Sánchez. “El PP tiene claro que hay que ir en otra dirección y dar oxígeno a las familias para que puedan llegar a fin de mes porque la inflación subyacente sigue por encima del 6%”, subraya**
- Apuesta por deflactar el IRPF para las rentas inferiores a los 40.000 euros, bajar el IVA de los productos básicos de la cesta de la compra del 10% al 4% y prorrogar las ayudas fiscales que afectan a la factura de la luz más allá del 31 de diciembre
- “Se confirma que el marco macroeconómico de crecimiento en el que se apoyan los PGE es papel mojado y que las políticas que plantea el Gobierno no nos van a llevar a la recuperación sino hacia el estancamiento”, concluye